

Michael Cyriax zu Besuch bei „Tisch und Teller“, Flörsheim am Main, Juli 2022

Michael Cyriax (CDU), Landrat des Main-Taunus-Kreises, besuchte Ende Juli das Sozialkaufhaus „Tisch und Teller“ in Flörsheim. Der Landrat folgte damit einer Einladung der neuen Leiterin des Diakonischen Werkes Main-Taunus, Peggy Hoffmann. Cyriax informierte sich über das große Angebot an meist gespendeten Waren bei „Tisch und Teller“. Zudem erläuterte Heike Rosa, Betriebsleiterin von „Tisch und Teller“, vor Ort den Projektauftrag von „Tisch und Teller“, die soziale und berufliche Integration von langzeitarbeitslosen Menschen zu fördern.

Das Sozialkaufhaus bietet eine große Auswahl an gebrauchten Dingen zu kleinen Preisen – das ist nachhaltig und sozial. Gutes tun kann man nicht nur als Käufer, sondern auch als Spender: Das kundenorientierte Team freut sich über jede gut erhaltene Sachspende, von der Kaffeetasse bis zum Kleiderschrank. Möbelspenden werden sogar kostenlos beim Spender abgeholt.

Das gemeinnützige Projekt hat das Diakonische Werk in Kooperation mit dem Main-Taunus-Kreis vor zwölf Jahren ins Leben gerufen. Seit kurzem gibt es auch eine gut nachgefragte Fahrradwerkstatt. Dort können gebrauchte Räder erworben. Selbstverständlich werden kleine und größere Reparaturen oder eine Inspektion fachgerecht durchgeführt.

Besonders erwähnenswert ist die hervorragende Beschäftigungsförderung. „Tisch und Teller“ hat seit Bestehen 429 Langzeitarbeitslose eine neue Chance gegeben.

Das freundliche Team von „Tisch und Teller“ freut sich auf Sachspenden oder einen Besuch.

Weitere Infos gibt es hier:

info@tisch-und-teller.de

www.tisch-und-teller.de



Michael Cyriax in der Geschirrabteilung und in der Fahrradwerkstatt von Tisch und Teller.

Foto: Main-Taunus-Kreis